
 
 

民國 96 年，我從中正大學財金系畢業後，進入職場工作， 

在工作了一段時間，想繼續進修的時候， 

我豪不猶豫的選擇了回到中正大學就讀財金專班！ 

因為中正財金的老師不僅專業度非常高， 

教學方面也是非常具有熱忱！ 

回來就讀一年半以後，我更覺得當初的決定是對的！ 

在這樣選離塵囂的環境下進修，我可以真正的學到東西！ 

論文的指導老師也很積極的協助我， 

這讓我在撰寫論文上，感到非常安心！ 

所以我很推薦想進修財金領域的人選擇中正財金唷！ 

 


